

感覚と計測研究委員会の共催イベントの告知不備とその対応に関する 会員の皆様へのお詫び

2024年11月21日

感覚と計測研究委員会 委員長 金井博幸

平素は、感覚と計測研究委員会の活動にご理解を賜りまして誠に有難うございます。

感覚と計測研究委員会では、以下の講演会（主催：一般社団法人日本繊維機械学会）に関して、本来であれば事前に会員の皆様に対して当研究委員会の共催イベントとして開催のご案内を申し上げるべきところ、告知がなされないまま開催しておりました。当研究委員会では、この実態調査に基づき、6月26日付で繊維学会ならびに当研究委員会のWebページ上にお詫び文を掲載させていただきました。

その際、これらの講演会が、企画から運営に至るまで、当研究委員会が関与して開催してきたことから、共催等の旨を加筆修正した会告を当研究委員会のWebページに掲載させていただきました。しかしながら、会員の皆様に適切にご案内がなされなかったことを踏まえると、共催イベントとしての実質的な機能が果たされていなかった点を重く受け止め、一度は修正・掲載した会告ですが、これをあらためて取り下げさせていただくことに致しました。

本件では、共催イベントに関する告知の不備、ならびに対応の過程で生じた混乱について、ここにあらためて会員の皆様にお詫びを申し上げます。

記（Webサイトで事前告知がなされなかった講演会）

- (1) 2017年度 繊維製品の感覚性能 - アパレル製品を中心として - (2017年11月27日開催)
- (2) 2020年度 繊維製品の感覚性能 - アパレル製品を中心として - (2020年11月6日開催)
- (3) 2021年度 繊維製品の感覚性能 - アパレル製品を中心として - (2021年11月5日開催)
- (4) 2022年度 繊維製品の感覚性能 - アパレル製品を中心として - (2022年12月7日開催)
- (5) 2023年度 繊維製品の感覚性能 - アパレル製品を中心として - (2023年12月8日開催)